

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 13 DECEMBRE 2023

FORMATION INNOVANTE « VOITURE ÉLECTRIQUE ET ÉLECTROMOBILITÉ » POUR LES PROFESSIONNELS DE L'AUTOMOBILE

Gest'Europe annonce le lancement d'une formation en véhicules électriques et électromobilité, spécialement conçue pour les professionnels de l'automobile. Organisée en inter-entreprise à Haguenau en Alsace ou en intra-entreprise dans toute la France, cette initiative répond à un besoin urgent dans un marché dynamique où une voiture neuve sur deux est désormais électrifiée.

Objectifs et contenu de la formation

Dispensée par Sébastien WASSER, formateur en mobilité électrique, cette formation vise à transmettre aux professionnels de l'automobile les compétences nécessaires pour comprendre et anticiper les évolutions du secteur. En une journée, elle couvre des sujets essentiels tels que les lois influençant le marché des véhicules électriques, les différents modes et infrastructures de recharge, ainsi que les aspects de la vente et de l'après-vente spécifiques à ces véhicules. Pour assurer une formation continue et rester à jour, une journée annuelle de maintien et d'actualisation des compétences sera ensuite proposée aux stagiaires.

Importance de la formation dans le contexte actuel

La formation voiture électrique et électromobilité proposée par Gest'Europe représente un complément indispensable aux formations techniques habituelles dans le secteur automobile, notamment celles liées aux habilitations électriques. Dans un contexte où l'industrie automobile connaît une transition majeure vers l'électrification, cette formation offre une perspective globale et approfondie, essentielle pour les professionnels souhaitant rester à la pointe de l'innovation. Elle permet une compréhension des tendances actuelles, des réglementations en vigueur et des meilleures pratiques dans le domaine de l'électromobilité, permettant ainsi aux participants de mieux saisir les opportunités et de relever les défis posés par ce marché en transformation. Ce programme enrichit et étend les compétences des professionnels, les rendant non seulement aptes à conseiller sur les véhicules électriques mais aussi à anticiper et à s'adapter aux évolutions du secteur.

Développement de compétences et levée des réticences

Cette formation aborde la nécessité d'une culture globale de l'environnement électrique. En outre, elle prépare les professionnels à mieux communiquer sur les avantages des véhicules électriques, démystifiant les idées fausses et mettant en avant les avantages.

Cette formation est une opportunité pour les professionnels de l'automobile d'accroître leur expertise dans un domaine en rapide évolution. Gest'Europe fournit une formation qui prépare les garages à la transition énergétique.

Pour plus d'informations sur cette formation et pour s'inscrire, visitez le site web de Gest'Europe : <https://www.gesteurope.com/formation/voiture-electrique-et-electromobilite>

Personnalisation ? Contactez-nous !

A propos de GEST'EUROPE

Gest'Europe, fondée en 2010, est une société de conseil en gestion spécialisée pour TPE et garages automobiles. Elle est dirigée par Sébastien WASSER, consultant en gestion de garages et formateur en électromobilité, qui a développé des compétences spécialisées grâce à diverses formations. Il est électromobiliste, a suivi la formation Advenir de l'Avere-France, le MOOC sur les Mobilités et véhicules électriques de l'École des Ponts ParisTech et une formation dédiée à la conception et l'animation de formations utilisant des pédagogies actives. Sébastien a également participé à l'atelier La Fresque du Climat. Cette expertise diversifiée positionne Gest'Europe comme un acteur clé dans la formation et le conseil pour les professionnels de l'automobile, particulièrement dans le domaine de l'électromobilité.



La certification qualité a été délivrée au titre de la catégorie d'action suivante :
Actions de formation